
Assemblée Générale Ordinaire du samedi 13 novembre 2021

Jean  Lesgourgues,  Président  de  l’A.S.S  cyclo  accueille  les  participants  à  l’Assemblée
Générale de notre association. Cette année nous pouvons enfin organiser l'assemblée générale
dans des conditions que nous pouvons qualifier de normales, il y a 26 adhérents de notre club
présents et 10 pouvoirs ont été adressés à notre Président, ce qui fait que le quorum est atteint
pour les votes qui auront lieu plus avant dans la réunion. 

Notre Président déclare l'Assemblée Générale « ouverte ».

L’ordre du jour est le suivant     :

- Le mot du Président,
- Lecture et approbation du procès verbal 2020.
- Présentation et discussion du rapport moral et d’activité 2021
- Présentation et discussion du rapport financier 2021.
- Présentation et discussion du projet budget 2022.
- Présentation et discussion du projet d’activités 2022.
- Vote sur les différents rapports.
- Élection des membres du Conseil d'Administration.

1- Le mot du Président :

Notre président remercie la Municipalité pour l'aide qu'elle apporte à notre association sur les
plans financier (au travers de la subvention), infrastructure (mise à disposition gracieuse de
notre local cyclo, d'un gymnase quand de besoin), logistique (prêt de véhicule pour « Toutes à
Toulouse »), et pour la mise en place permanente des 3 circuits VTT tracés par notre section
qui viennent enrichir l'offre de promenades à pied et maintenant à vélo dans notre belle forêt
landaise.

Notre Président remercie également le Centre Leclerc, notre principal sponsor privé, qui a été
invité en la personne de Mme Pascuzzi mais qui n'a pas pu se joindre à nous. C'est l'occasion
également de souligner  les excellentes relations que nous entretenons avec M.Moreau notre
interlocuteur « vélo » au sein de l'organisation Leclerc.

Le Crédit Agricole en la personne de Laurent Debray nous apporte une aide très appréciable
pour les impressions de documents que nous avons à réaliser pour nos manifestations et notre
Président le remercie vivement.

Ces remerciements s'adressent aussi aux 5 féminines du club qui se sont lancées avec succès
dans la randonnée « Toutes à Toulouse » et qui ont de la sorte portées haut les couleurs de
notre club. 

Le tracé des 3 randonnées VTT évoqué précédemment a été assuré par Vincent Guilhemjouan
de  notre  section  VTT  et  Jean  le  remercie  vivement  car  cela  constitue  une  marque  de
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l'empreinte de notre club dans la vie locale mais aussi la preuve de l'intégration de l'équipe
VTT dans notre structure, ce dont nous nous félicitons tous.
Au final, notre Président souligne que nombre des activités organisées par notre club ne sont
possibles que grâce au dévouement de ces bénévoles « de l'ombre » et il les en remercie.

2- Rapport moral

Notre Président élu lors de la dernière Assemblée Générale souligne combien cette année a
été  difficile  pour  lui.  Il  y  a  eu  bien  évidemment  les  conséquences  du  Covid  19  qui  ont
largement pénalisé notre activité comme celle de toutes les associations sportives, mais aussi
des problèmes de santé qui l'ont affecté et ont nécessité de sa part  une certain retrait  des
activités  de la présidence.  Et puis, des désaccords internes qui ont été débattus et  qui ont
entraîné le départ de plusieurs membres du Conseil d'Administration. Mais notre Président
souligne aussi que la relève au Conseil est assurée par de nouveaux postulants qui sauront
porter haut les valeurs de notre club. 

Notre association a accueilli  de nouveaux licenciés cette année avec l'arrivée de nouveaux
VTTistes  et de quelques « cyclos » . Nous sommes maintenant 72 adhérents avec 60 licenciés
(39 route et 21 VTT). 

Cette année a été marquée par la reprise de notre randonnée annuelle (nouvellement appelée
« La Soustonnaise ») composée de circuits VTT, Route et Marche et aussi de la randonnée
« Toutes à Toulouse ». 

3- Rapport d’activités 2021     :

Cette  année  encore  nos  activités  au  niveau  club  ont  été  réduites  pour  les  raisons  déjà
évoquées.  Ceci  étant,  nous  avons  repris  en  juillet  nos  réunions  de  convivialité  avec  la
traditionnelle « Moules-Frites » qui a regroupé 35 convives dans une ambiance fort agréable.

Le séjour annuel du club, annulé l'année précédente, a pu être à nouveau organisé et Landaul
fut la destination retenue avec de belles randonnées dans le Golfe du Morbihan.

Les  sorties  « route »  sur  la  journée  ont  été  peu  nombreuses,  compte  tenu  des  mesures
coercitives liées au Covid 19, mais elles ont repris . De même qu'un séjour de quelques jours
dans les Pyrénées pour la section VTT.

Septembre a vu la situation sanitaire confirmer l'éclaircie de l'été et nous avons pu organiser
notre manifestation annuelle dénommée désormais « La Soustonnaise » avec des randonnées
VTT,  Route  et  Marche.  Ce  fut  un  grand  succès,  la  section  VTT  s'est  particulièrement
mobilisée  pour  définir,  flécher,  encadrer  les  circuits  VTT  à  la  grande  satisfaction  des
participants.

Cinq de nos féminines ont participé à « Toutes à Toulouse », périple de 320 Km, et une bonne
partie du club les a accompagnées jusqu'à Tartas.

La fin d'année a été marquée par la journée organisée par l'association « Cœur des Jumeaux »
à laquelle notre club a participé et qui a reçu de cette association un défibrillateur portatif.
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4- Rapport Financier 2021:

Martine Godbille, trésorière, présente le bilan financier du club pour la saison écoulée, celui-
ci est clair et précis. Ce bilan est légèrement positif et montre une gestion saine.

A cette occasion le club remercie à nouveau l’hypermarché Leclerc et la Municipalité  pour 
leur participation financière annuelle, sans oublier pour la Municipalité les efforts faits en 
matière d'infrastructure et de logistique dans le prêt la salle du club, le gymnase de la Fontaine
pour notre manifestation annuelle, le véhicule d'accompagnement pour « Toutes à Toulouse »

Le budget prévisionnel 2022 construit avec la même rigueur que celui de 2021 permettra au 
club de continuer à vivre avec des résultats financiers équilibrés.

5- Projets 2022     :

Nous partons du principe que les activités 2022 pourront se dérouler sans la gêne liée aux 
restrictions Covid 19 et donc les événements principaux sont :

-le 3 avril 2022, « La Soustonnaise » journée de randonnées VTT, Route et Marche. Nous 
ferons la demande auprès de la Municipalité pour le prêt du gymnase de la Fontaine,

-Du 28 mai au 5 juin : séjour club en village vacances à Nant dans l'Aveyron, il y a  15 
inscrits. 

-Les randonnées des calendriers Landes et Pyrénées Atlantiques organisées par les Codep 40 
et 64 qui peuvent nous intéresser dans le cadre de nos sorties sur la journée.

-Des séjours VTT de courte durée, principalement dans les Pyrénées.

6- Vote sur les différents rapports   :
 
Après lecture du compte rendu de l'AG 2020 et des différents rapports, le Président procède 
aux votes et l‘assemblée les valide.

Compte rendu de l ‘AG 2020 :    approuvé à l'unanimité

Rapport Moral et d’activités 20201: approuvé à l'unanimité

Rapport financier 2021 :   approuvé à l'unanimité

Rapport prévisionnel 2022 :   approuvé à l'unanimité.
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7- Composition du Conseil d'Administration

Le conseil est composé à ce jour de 12 membres. Un certain nombre d'entre eux a décidé de
quitter le conseil en raison des désaccords évoqués par le Président dans son introduction, et
lui-même ne se représentera pas pour la Présidence la saison prochaine. 

Pour le tiers sortant seule Martine Gobille postule pour un nouveau mandat.

Son renouvellement est approuvé à l'unanimité moins une voix.

Des licenciés ont fait part de leur souhait d'intégrer le Conseil d'Administration, il s'agit de :
Sandrine Delest, Jean Daries, Norberto Rios, Jean-Louis Larrieu, Vincent Guilhemjouan.

Leur candidature est proposée au vote de l'assemblée et les résultats sont les suivants :

-Sandrine Delest élue à l'unanimité moins 3 abstentions,
-Jean Daries élu à l'unanimité moins 2 abstentions,
-Norberto Rios élu à l'unanimité moins 2 abstentions,
-Jean-Louis Larrieu élu à l'unanimité moins 2 abstentions,
-Vincent Guilhemjouan élu à l'unanimité moins 2 abstentions.

8- Récompenses

Lors de l'Assemblée Générale du Codep 40 deux de nos licenciés ont été honorés pour leur
engagement et dévouement auprès de la FFCT ; il s'agit de Catherine Le Nouvel et  Alain
Labarthe. Catherine pour un engagement de 40 années auprès de la FFCT, toujours très active
sur les routes landaises, et qui a encore cette année participé à « Toutes à Toulouse » et Alain
pour 13 années de présidence au sein de notre club et un engagements sans compter pour faire
la promotion du club et assurer son développement (la section VTT en est un exemple).

Notre Président Jean leur remet à chacun un présent au nom du club.

Mais il est aussi une personnalité fortement impliquée dans notre club, ancien président lui
aussi, Claude Favrie, qui sillonne régulièrement les routes landaises et qui du haut de ses 80
ans encadre toujours l'un de nos groupes cyclos.

Jean lui remet un cadeau au nom du club.

9- Le mot des personnalités

Christophe Labeyrie Président de l'Omnisports qui regroupe 9 associations et 1200 licenciés
dont notre club félicite l'association pour sa participation à la vie locale et au soutien des
valeurs portées par l'Omnisports. Il souligne aussi la nécessité d'entraide entre les associations
quand nécessaire.

Patrick  Bedat,  Maire-Adjoint  en  charge  des  sports  remercie  également  le  club  pour  sa
participation aux événements locaux, souligne l'engagement fort de Vincent Guilhemjouan
dans la création des circuits de VTT permanents, portés par l'Office des Sports.
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Il  remercie  également  le  club  pour  sa  participation  au  « baptême »  de  ces  circuits,  et  à
« Toutes à Toulouse ». Il  souhaite à tous que l'année 2022 se déroule dans les meilleures
conditions sportives possibles, nous permettant de renouer avec nos habitudes cyclistes et de
convivialité. 
 
Clôture de l’assemblée générale à 11h00.

Fait à Soustons le 15 novembre  2022.

Le Président Le secrétaire La trésorière
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